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贯彻落实全市企业发展大会精神———

矢志冲千亿 全力超目标
部分重点企业家访谈

推进四城同创
建设运河名城

扬州卫计委来邮调研督导
卫生计生重点工作

本报讯 8日上午，扬州市卫生计生委主
任黄为民一行来邮，调研督导我市2015年卫
生计生重点工作、来年和“十三五”期间工作
思路。副市长钱富强等陪同。

督导组一行实地走访了我市送桥镇中心
卫生院和农村区域性医疗卫生中心建设现
场，听取了我市卫生计生重点工作情况介绍，
对我市分级诊疗制度、“三个一”工程落实、新
农合医疗补偿和基层卫生计生资源整合等方
面作出的积极探索予以肯定。

督导组要求我市“十三五”期间，把深化
医改作为医疗卫生事业发展的动力，以构建
分级诊疗制度为突破口，以人才队伍和特色
专科培养为重点，打造现代卫生服务体系，通
过加快建设、整合资源、提升能力来推进高邮
卫生计生工作的完善拓展，以全民健康促进
全面小康。 王鹤丽 夏慧

科技创新不停步 加快发展促转型
———访江苏金润龙科技有限公司副总经理李青春

“以前有订单不敢接，现在有
订单直接大胆接，我们明年一月份
的在手订单已达 200万美元。”8日
上午，记者来到位于城南经济新区
的江苏金润龙科技有限公司，在一

片繁忙的生产车间内，公司副总经
理李青春边走边向记者介绍道。

金润龙科技有限公司是 2012
年在城南新区落户的大型民营发电
机组生产企业，其产品畅销欧洲、北

美、拉丁美洲、东南亚、中
东和非洲等全球 160多个
国家和地区，深受客户好
评。几年来，公司每年都是
大步跨越朝前走，销售业
绩节节攀升，已从 2012年

的 900万元跃升到今年的 6000万
元，预计今年的增幅同比增长 40％
以上。

“科技创新是公司的生命线，也
是公司年年跃进的秘诀所在。”李青
春坦言，他们公司每年都要投入几
百万元用于科技创新，开发研制满
足市场需求的新产品。今年，公司与
武汉大学徐中明博士合作研发的集
风光电于一体的新能源柴油发电机
组受到业界好评， （下转二版）
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派格办公家具
●通过了 “ISO9001国际质

量体系和 ISO14001环境管理体
系国内国际认证”。

●获得了 “绿色选择推荐书”

证书、“AAA”级企业证书、《消费者
信得过商品》证书、“诚信加盟单
位”证书等。

●提倡绿色、环保、健康理念，
为您营造轻松惬意的办公空间。

销售服务热线：
0514———8466966715862879222
高邮公司地址：
高邮市秦邮路尚程国际B6栋二楼
苏州公司地址：
苏州市蠡口家具博览中心三楼C18号

城区农贸市场经营管理再强化
本报讯 8日，市委常委、市纪委书记、副市长朱莉

莉率领城区农贸市场提档升级综合整治领导小组办
公室成员单位负责人对中市口、北海、新华园等 7个
城区农贸市场的经营管理现况进行检查。

检查过程中，朱莉莉对改造后的农贸市场存在
的问题进行一一点评。她要求，各农贸市场主管部门
要紧紧围绕“四城同创”目标任务，扎实做好相关工
作，确保农贸市场在创建中不失分、得高分。市市场
监督管理局作为农贸市场的牵头管理部门，要与其
他各相关部门共同对农贸市场进行综合整治，切实
解决好农贸市场的日常管理、达标建设、室内外配套
建设等问题，把农贸市场建设这项民生工程打造成群
众的满意工程、放心工程。 王林 盛超 夏慧

无害化 减量化 自动化

市环卫综合作业中心正式运行

本报讯 7日上午，我市环卫综合作
业中心正式投入使用。这标志着我市生活
垃圾收集处理工作正向无害化、减量化、
自动化目标迈进。

市环卫综合作业中心位于我市东外
环与高谢路交叉口的高邮镇高谢村严庄
组，于 2014年年初动工建设，占地 2.24公
顷，项目总投资 3680万元，建设设施包括
1座日转运 300吨的中型压缩式垃圾中转
站、1座日处理 100吨的粪便处理厂以及
1个占地 6000平米的环卫车辆停车场。

据悉，环卫综合作业中心实现了作
业全程自动化，控制室内几个按钮可全程

操控垃圾压缩设备、全自动消杀设备，双
换位压缩仓技术消除了运输时垃圾抛洒
和污水滴漏现象，自诊断程控设施使操作
和故障排除维修十分方便。据市城管局负
责人介绍，该项目的建成投入使用，进一
步完善了我市城市管理基础设施功能，对
提升城市管理水平，助力“四城同创”，改
善人居环境大有裨益。

王锐 太勇 玉梅 文/摄

青田政企代表团来邮
考察洽谈项目投资

本报讯 7日上午，浙江省青田县政协副
主席钟秋毫率政企代表团一行来邮，就进口
商品城项目投资进行考察洽谈。市委常委、市
纪委书记、副市长朱莉莉参加洽谈会并介绍
了我市基本情况和投资环境。市领导王永海、
王薇陪同考察。

据了解，进口商品城是青田海外华侨投
资项目，是一个集休闲购物、旅游观光、文化
传播为一体的商贸实验区,主要以经营各类中
端原装进口商品为主。为扩大规模，让更多消
费者购买到中端进口商品，项目方计划到我
市湖西新区落户，与万丰广场结成合作联盟。

座谈会上，朱莉莉对钟秋毫一行来邮参观
考察表示欢迎。她希望青田县的政企界人士来
邮多走走、多看看,实现两地优势互补、互利共
赢，并表示我市将尽力提供热忱周到的服务。

在邮期间，钟秋毫一行先后考察了湖西
新区规划馆、万丰广场、送桥老集镇、中航百
慕新材料等处。他们认为，湖西新区工业基础
雄厚、消费实力强劲，万丰广场作为新型示范
镇的重点项目，为进口商品城的落户建设提
供了良好的载体。 阚有生 管玮玮
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本报讯 1日至 7日，我市第
三批 15家阿里巴巴农村淘宝服
务站相继开业。至此，我市农村淘
宝服务站增至 53家，超额完成了
全年目标任务。8日上午，阿里巴
巴高邮农村淘宝项目负责人安汉
春高兴地告诉记者，淘宝已成为
高邮农村青年竞相创业的舞台，
全市 100个村级服务站吸引了千
余名农村青年报名创业。

今年 8月份，我市与阿里巴巴
集团签订了农村电子商务合作战
略协议,实施农村淘宝项目，计划用
两年左右时间，在高邮建设 1个市
级运营中心，开办 1所淘宝大学高
邮分校，开通 1个特色中国·高邮
馆，建成 1个菜鸟物流基地，创建
100个村级服务站。

农村淘宝项目落户我市后，引
起了我市农村青年的高度关注，激
起了大家参与创业的热情。项目第
一次招募合伙人，就有近 500人报
名，最终有 17人被确定为我市首
批农村淘宝服务站点的合伙人。11
月初，第二批 23家服务站点又先
后开业。据了解，第一批淘宝服务
站开业后不久，就在全国和江苏省
农村淘宝网店综合评价中获得佳
绩，其中日均交易额、日均收入、订
单含佣金率、客单价等 4个体系指
标在全国领先，名列江苏省前茅。
第二批合伙创业的青年，更上一层
楼，人均月收入近 5000元。

最近，又有 500多人报名竞争农村淘宝创业岗
位。对此，安汉春感慨地说：“只可惜指标有限，我们
不得不把下一年的计划提前到今年来安排。本月内高
邮还有 15到 20家的农村淘宝服务站点开业。”

郜平光 陆业斌

全市“三严三实”专题教育协调小组召开第四次会议
本报讯 昨日下午，市委常委、组织部部

长孙建年主持召开全市“三严三实”专题教
育协调小组第四次会议，深入学习贯彻习
近平总书记关于“三严三实”专题教育重要
讲话精神，落实扬州市乡镇党委书记“三严
三实”专题研讨交流会精神，对前阶段工作
进行总结回顾，对下一步工作进行部署。

会上，孙建年充分肯定了“三严三实”专
题教育活动开展以来取得的成效，并就下
一阶段工作提出具体要求。他强调，各单

位要认真学习贯彻中央最新要求，把中央
要求与我市实际紧密结合起来，围绕开好
高质量的专题民主生活会，抓好服务，从
严从实推进专题教育，确保专题教育取得
实实在在的成效。要明确重点，学习研讨
要常抓不懈，立行立改要认真顶真，专项
整治要务求实效，民主生活会要确保质
量，专题教育要善作善成，确保专题教育
有条不紊推进。要全面掌握基层党建最新
要求，全面落实乡镇党委基层党建工作责

任，认真抓好年底收官各项工作，以严实
精神，切实巩固专题教育成果。

会上，市委办公室、市人大常委会办
公室、市政府办公室、市政协办公室分别汇
报了市委常委会、市人大常委会党组、市政
府党组、市政协党组“三严三实”专题教育
开展情况和下一步工作打算，会议还就做
好“三严三实”专题教育近期工作进行具
体部署。

陈寨英 周雷森


